
 

 

 

 

MUNICIPIO DELLA CITTA' DI NARO 
(Provincia di Agrigento) 

 

 

 

All “B” delibera C.C. n. 15 del 26 maggio 2018 

 

 

Il Presidente del Consiglio  

 Si passa adesso alla trattazione dell’ottavo ed ultimo punto all’ordine del giorno: “Varie ed 

eventuali”.  C’è qualcuno che deve intervenire? La parola al Consigliere Bellavia.  

Si dà atto che il Consigliere Trupia era assente e quindi la votazione è stata approvata con 8 

voti favorevoli e 6 contrari.  

Aveva chiesto la parola sull’ottavo punto all’ordine del giorno il Consigliere Bellavia e invito 

gli altri Consiglieri a fare silenzio e il Consigliere Bellavia a relazionare sull’intervento. 

Prego, Consigliere Bonanno.  

 

Il Consigliere BONANNO 

Visto che, come ha detto il Consigliere Mirabile, tutto questo bilancio comunque è un 

documento flessibile e visto che più persone abbiamo condiviso i vari emendamenti presi 

singolarmente del Consigliere Passarello, io chiedo gentilmente se è possibile, nella 

flessibilità del bilancio approvato da noi, trovare dei punti d’incontro: solamente quello.  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Presidente del Consiglio  

Signor Sindaco, per favore, al microfono.  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Presidente del Consiglio  

Sindaco, chiedo scusa, lo deve dire al microfono quello che sta dichiarando, al microfono.  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Sindaco CREMONA 

La parola al Consigliere Lisinicchia che l’aveva chiesta poco fa e dopo parlerà lei, Consigliere 

Gallo. La parola al Consigliere Lisinicchia. 

L’Assessore LISINICCHIA  



Sindaco, non era forse neanche il caso di chiudere questo Consiglio Comunale così, anche 

perché una maggioranza granitica come la nostra, che approva il bilancio con la fanfara, sfido 

qualunque Comune della Provincia di Agrigento ad avere la fanfara ad approvare il bilancio.  

Comunque, bando agli scherzi, io volevo intervenire e volevo innanzitutto dire, Presidente, 

che io la ringrazio per avermi dato la possibilità di parlare in questo Consiglio Comunale: 

sono molto contento perché siamo uno dei primi Comuni ad approvare questo bilancio, mi è 

piaciuto tantissimo l’intervento del Consigliere Mirabile che ha dato questa apertura e alla 

fine il Consigliere Maria Laura Bonanno ha dato questa possibilità, in base alla flessibilità di 

bilancio che c’è.  

Io penso che quasi tutti gli emendamenti sono condivisibili e quindi si può, da qui in avanti, 

magari stabilire qualche riunione assieme al Consigliere Passarello, che si è fatto promotore di 

questi emendamenti, amico mio carissimo, anche se mi si accusa di parlare con l’opposizione, 

ma per me quelli dell’opposizione non sono alieni, sono amici miei, sono cittadini e oggi è 

importante parlare con i cittadini e spiegare. Infatti io oggi sono qua a votare questo bilancio, 

ho sempre lavorato per questa Amministrazione, mi sono rapportato con gli Assessori di turno 

e mi sono prefissato un obiettivo che alla fine ho perseguito e portato a termine grazie al 

lavoro di tutta l’Amministrazione precedente e di quella attuale: mi riferisco alla differenziata, 

che partirà il giorno 1 e che era stata iniziata dall’Assessore Schembri, persona di grande 

spessore intellettuale e che ringrazio personalmente per aver iniziato questa che io chiamo 

avventura, che si è conclusa positivamente.  

Un ringraziamento lo voglio fare anche agli operatori ecologici, per aver collaborato con noi 

in maniera eclatante: hanno lavorato in condizioni da terzo mondo, e li ringrazio veramente, 

per levare quei tanti rifiuti che hanno potuto levare.  

Ringrazio i Capisettore per il raggiungimento di questo obiettivo, ringrazio il professor 

Attardo, ringrazio Tito Lauria, il geometra Terranova, l’ingegnere Puma e, non per ultimo, il 

dottore Cavaleri, uomo di grande spessore all’interno di questo Comune, con il quale mi 

rapporto giornalmente per risolvere tutti i problemi che sorgono ogni giorno.  

Il Segretario non l’ho dimenticato, Consigliere Gallo: è una figura apicale che ci garantisce la 

legalità all’interno di questo Consiglio Comunale, all’interno di tutti gli atti che questa 

Amministrazione produce per la nostra cittadinanza. Certo, non si è infallibili… 

(Ndt, intervento fuori microfono) 

L’Assessore LISINICCHIA  

Solo quelli che ho nominato, Consigliere Ferraro, non ci sono altri Capisettore. 

Consigliere Gallo, con questo voglio concludere dicendo che non è che ho gli occhi bendati e 

non vedo quello che c’è nella nostra Naro, nella mia Naro: è una città dove ci sono i problemi, 



ma cerchiamo di risolverle; non ci riusciamo, ci riusciamo, noi siamo qua giornalmente ad 

andare avanti.  

Io ho sposato l’altra volta la proposta del Consigliere Scanio, quando ha chiesto la 

decurtazione di 50 euro dalle bollette della Girgenti Acque e l’ho portata avanti, Consigliere 

Scanio; ci hanno risposto in maniera negativa, ma non è mancato per noi. E porterò avanti 

anche la sua proposta, anche se qualcuno non vuole sentire e va via, cioè quella di non far 

comprare la segnaletica alle persone invalide.  

Io ho finito e vi ringrazio. Chiedo scusa se si sbaglia anche da parte dell’Amministrazione, 

però noi siamo qua: so che chi amministra è messo sul banco degli imputati, però andiamo 

avanti se ci riusciamo e se il Sindaco ci dà la possibilità di finire questo mandato. Grazie.  

Il Presidente del Consiglio  

La parola al Consigliere Gallo.  

Il Consigliere GALLO 

Io volevo dire al Sindaco, che dice che noi eravamo un po’ saccenti, visto che avevamo la 

maggioranza e quindi gli emendamenti li volevamo votare senza di voi: noi siamo venuti là 

dentro e non so perché la discussione si è interrotta e non si è più ricostituita. 

Volevo dire al Sindaco che io nei quattro anni precedenti, quando lei si pavoneggiava di avere 

una maggioranza di dieci persone, a me personalmente e anche agli altri Consiglieri 

Comunali, quando sono venuti qua e volevamo parlare del bilancio, prima di farlo… 

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO 

 Franco, però io ti ho ascoltato.  

Quindi quando al Sindaco noi abbiamo detto volta per volta: “Tu chiama e noi partecipiamo 

alla votazione del bilancio e nel redigere il bilancio”, tu non ci hai mai contattato se non 

quando già era finito, quando era pronto, quando te lo sei votato in Giunta. Ci hai chiamato e 

hai detto: “Volete fare qualcosa”, ma siccome tu non voleva cambiare niente, non c’è bisogno 

nemmeno di discutere, tanto tu non hai da perdere tempo e quindi noi cortesemente e 

gentilmente abbiamo declinato la tua proposta; tra l’altro, forse una volta ci hai invitato, 

mentre le altre volte nemmeno ci hai invitato.  

Quindi noi ogni volta siamo stati sempre propensi a partecipare al bilancio di questo Comune, 

ma siccome siamo minoranza, eravamo solo cinque, qua la maggioranza parla, qua la 

maggioranza vota e determina: tu hai la maggioranza, hai avuto la maggioranza e determini 

per questi cinque anni. Congratulazioni per quello che stai facendo e quello che farai.  

Volevo rispondere pure al Consigliere e Assessore Lisinicchia, mio amico, grande amico, che 

si pavoneggia tanto per quanto riguarda la differenziata: la gara è stata appaltata più di un 



anno più fa e, per degli errori macroscopici fatti da qualche dirigente di questo Comune, 

abbiamo perso più di un anno di tempo. Il paese è nella sporcizia più assoluta, con un degrado 

che ormai è sotto gli occhi, ma non c’è bisogno nemmeno di parlare, se è evidenza dei fatti 

non si può fare niente.  

Il campo sportivo è diventato una discarica abusiva, pieno di percolato perché avete lasciato 

l’immondizia là dentro, l’assicurazione dei mezzi della Dedalo Ambiente scade il 31 dicembre 

2018 e questi signori mensilmente staccano l’assicurazione e, visto che da un giorno all’altro 

se ne devono andare… 

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO 

Fammi parlare, Franco. 

Questa assicurazione scade mensilmente e la riprendono il giorno dopo. E’ stata fatta già una 

volta, il Segretario lo sa, sono andato dal Segretario personalmente, mi è testimone il 

Segretario che questi hanno staccato l’assicurazione tre mesi fa e non raccoglievano 

l’immondizia; sono andato al Segretario perché a voi non vi si vede mai…  

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO 

Ma è pagata l’assicurazione fino al 30 dicembre 2018.  

Sono andato dal Segretario, visto che qua non si trova mai nessuno e gli ho detto: guardi che 

la raccolta si può fare perché i signori volutamente staccano l’assicurazione; il Segretario mi 

ha detto che non è possibile, non prenda per buono quello che io le dico, guardi lei 

personalmente e dopo un giorno, due giorni, il Segretario, che è una persona di grande lavoro, 

e il Vice Segretario si sono adoperati ed è ripartita. Ora questi signori hanno l’assicurazione 

bloccata, ma non perché non ci sono i soldi, perché la bloccano mensilmente perché vogliono 

risparmiare anche un giorno, ma loro, fino a quando sono qua, fino al 30 maggio, devono 

raccogliere l’immondizia, domani dovete andare da chicchessia che ha fatto questa cosa e 

sbloccare l’assicurazione, non è che quelli hanno messo gli operai in ferie. Capito? Grazie, 

Franco. 

Un’altra cosa: c’è la discarica abusiva al Luchicello e chi se ne occupa? C’è una discarica 

abusiva dentro il Luchicello, fatta da voi e chi se ne occupa? I 37.000 euro di rifiuti della 

potatura degli alberi di corso Umberto sono andati a finire nella contrada Luchicello e chi se 

ne occupa?   

(Ndt, intervento fuori microfono) 

Il Consigliere GALLO 

Tu mi rispondi quello che non serve.  



Grazie e arrivederci.  

Il Presidente del Consiglio  

C’è qualcuno che deve chiedere la parola? Prego, Consigliere Cangemi.  

L’Assessore CANGEMI  

Signori, buongiorno a tutti. Volevo fare un appello semplicemente a Gabriele e a Vito: 

siccome si è parlato in questi giorni di cantiere di servizio, vista l’ignoranza di qualcuno che 

ha fatto questo manifesto…  

Il Presidente del Consiglio  

Si procede alla verifica del numero legale.  

L’Assessore CANGEMI  

Aspetta un attimo quando faccio l’appello ai giornalai: chiedo a voi…  

Il Presidente del Consiglio  

Consigliere Cangemi, sto procedendo alla verifica del numero legale.  

Il Presidente del Consiglio  

Si dà atto che è caduto il numero legale. La seduta è sciolta alle ore 12.01.  

 


